

Château Galland 2013

Moulis

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS

87 / 100 - MÉDAILLE D'OR - GOLD MEDAL

"Belle robe d'un rouge vif et soutenu. Nez jeune, expressif, encore extrêmement marqué par le bois. La bouche est plaisante, bien structurée, la fraîcheur est au rendez-vous mais l'élevage domine encore sur le fruit. Un 2013 à attendre."

"Beautiful deep, bright red. Young, expressive nose still showing strong oak influence. The palate is pleasant and well-structured with freshness though oak influences still overshadow the fruit. A 2013 that needs more bottle time."

CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES - 2016

OR / GOLD

GUIDE DUSSERT GERBER - 2017

PRIX D'HONNEUR / PRIZE OF HONOUR

"Excellent Moulis en Médoc Château Galland 2013, 55% Cabernet Sauvignon et 45% Merlot, de jolie robe grenat, est intense, aux tanins mûrs mais très structurés, un vin qui sent bon la groseille, le pruneau et l'humus."

"Excellent Moulis en Médoc Château Galland 2013, 55% Cabernet Sauvignon and 45% Merlot, with a lovely garnet colour, is deep, with ripe tannins but very well structured, a wine that has a lovely scent of gooseberry, prune and humus."

GUIDE HACHETTE DES VINS - 2017

1 ÉTOILE / 1 STAR

"En dépit de sa faible superficie, ce vignoble n'a pas été négligé dans ce millésime difficile: la robe sombre de ce 2013 en témoigne, de même que son bouquet, d'une bonne intensité, partagé entre les petits fruits noirs et les notes vanillées et grillées du merrain. Souple et fin, bien soutenu par le boisé, le palais achève de convaincre par son bon développement, sa rondeur et sa persistance."

"Despite its small surface, this vineyard has not been neglected on this difficult vintage: the dark colour of this 2013 is proof of it, as well as its nose, of a good intensity, shared in between the black berries and the vanilla and toasted aromas of the wood. Supple and delicate, well carried by the wood, the mouth persuades by its good development, its roundness and persistence."

